



おおばし

岩野田小学校 学校だより
令和7年5月1日 No.2

「おおばし」の由来：岩野田小学校の昔の名称が大橋小学校（明治14年）



人とのかかわり方を学ぶ

4月26日（土）の授業参観、その後の体育館での「学校紹介」にも多くの方に参加いただき、ありがとうございました。今年度から、小中学校の両方にお子様が行われている場合、参観日や振替休日を同じ日にすることで、保護者の方の負担を少しでも軽減できるのではと考え、同一日に実施させていただきました。

今回、学級懇談会を行うことができませんでしたので、お子様の学校生活でご心配なことがありましたら、遠慮なく職員にご相談ください。よろしくお願いいたします。



下記に、「学校紹介」の際にお話しさせていただいたことを、一部記載させていただきます。

（省略）岩野田小学校の学校教育目標は、「みんなのしあわせのために やりぬくたくましい子」です。昨年度から、「**みんなのしあわせ**」を合言葉に、まずは自分が頑張ること、そして、相手の気持ちを考えて行動すること、それがみんなのしあわせにつながるよ、と全校で取り組んできました。（省略）

4月7日の始業式では、昨年度の取組の反省をもとに、**前期頑張っていこうと、子どもたちに話したことが、①あいさつをしよう ②相手の気持ちを考えて行動しよう ③自分の思いを発信しよう** の3つです。

（省略）写真は、先日、全校で「1年生を迎える会」を行ったときの写真です。1年生6年生の児童は、少し緊張した様子ですが、迎え入れた子どもたち、とてもいい笑顔ですね。この後、各学年からの学校紹介や6年生が考えた楽しい赤白クイズなどがありました。この会の中で、とくに私がうれしい気持ちになったのは、1年生がお礼に「さんぽ」という歌を歌った時のことです。全校の子が自然に1年生の歌に合わせて手拍子をしたり、足踏みをしたりする姿を見ることができました。全校みんなの気持ちが一つになって、お互いを思い合う温かい会になりました。今年度も、1年を通して、「みんなのしあわせ」を合言葉に、323人の子がしあわせになれる学校にしていきたいと思います。（省略）

今年度も、お昼の放送で、私の方から全校の児童に向けて、子どもたちの頑張っている姿を紹介しています。「ピアノで、新しい曲が弾けるようになったよ」など、子どもたちが私に教えてくれた、学校や家で頑張っていること、できるようになったことを、「かがやきみつけ」として、また、職員が見つけた全校のみんなのために頑張ってくれている児童のよい姿を「しあわせみつけ」として紹介しています。引き続きたくさん「かがやき」「しあわせ」の姿を紹介していきたいと思います。（以下省略）

学校は、多くの人と関わりながら生活し学習するところです。「人とのかかわり方」を学ぶことができる場所です。新しい学級の仲間や担任との生活が始まったばかりのこの時期、今までより悩んだり戸惑ったりすることも起きやすい状態です。だからこそ、この時期を大切に、どのように話したり行動したりすればより良い方向へ向かうことができるのか、将来自分で考えて行動できるようにするために、子どもたちと一緒に考え導いていきたいと思っています。ご家庭でも、「みんなのしあわせ」につながるより良いかかわり方について具体的に話をしていただけるとありがたいです。ご協力ご支援のほど、よろしくお願いいたします。